

Lundi 20 novembre 2023 [12h45]

**Moi seul, dans le silence, vous guiderai
et ce ne sont pas les beaux parleurs qui vous mèneront
sur Mon chemin de Lumière.**

En reprenant le message d'hier, je lis : «Vous qui au bord du chemin hésitez sur la route à prendre, il vous sera donné la voie». Je demande alors au Seigneur : «Quelle voie dois-je prendre Seigneur ? »

[LE SEIGNEUR] Celle qui mène à Mon Cœur, et tu marcheras sur le juste chemin. Le chemin du Juste est celui qui mène à Mon Cœur et Je le vêts de Mes parfums ineffables, tout en l'entourant de Ma tendresse. Que pouvez-vous désirer d'autre ? Le désir du cœur est celui qui porte la manne, le désir des biens est celui qui vous enténèbre. Mais, en vos jours, vous êtes comme les pharisiens, âpres au gain et aux plaisirs futiles. Vous emplissez vos maisons de mets qui ne nourrissent pas et vos cœurs de boissons qui ne portent pas l'ivresse du Ciel. Vous êtes perdus, enfants, si vous suivez les voies du monde et qui, en ce monde, vous montrera le chemin ? Le chemin du Juste est celui que Je vous ai montré dans les Écritures. Saurez-vous reprendre la voie pour vous en nourrir et vous en abreuver ?

Fermez vos oreilles aux discours menteurs, combien de fois faudra-t-il que Je vous le redise ! Le monde est embrumé par l'esprit de la Bête et les taureaux à dix cornes vous attendent pour vous piéger sur le chemin.

En le silence posez vos pas. Ne craignez pas ceux qui tuent le corps mais ne peuvent atteindre l'esprit. En le donjon de Mon Cœur Je vous protège et, du haut de Mon Ciel, Je vous montre le chemin à prendre. Qui sait si vous devez marcher ou rester là où vous êtes ? Moi seul, dans le silence, vous guiderai et ce ne sont pas les beaux parleurs qui vous mèneront sur Mon chemin de Lumière. Eux veulent la soumission et Moi, Je désire pour vous la liberté et la Lumière. Je désire vous prendre et vous mener sur Mon chemin de lumière et de paix. Comprenez-vous cela ? Beaucoup encore ont les oreilles du cœur fermées mais, à la pointe de leur âme, Je dépose l'épée de feu de Mon ange Michaël, afin qu'il les guide sur la route et les mène sur la juste voie de Mon Cœur ouvert pour chacun. Là, enfant, est la liberté et le chemin donné. Avez-vous compris, enfants de Mon Cœur ? Mon Salut sur cette Terre n'est pas mais, en vos cœurs qui portent Ma Demeure, le Soleil fleurira et les guidera. Allez en paix, le Veilleur que Je suis veille et sur Son troupeau porte Sa manne. Allez en paix !